



Aplauda la Presidenta austeridad en la UNAM

EMIR OLIVARES Y
NÉSTOR JIMÉNEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) hayan tomado la decisión de impulsar un plan en racionar su presupuesto, que para el ejercicio fiscal 2025 asciende a más de 52 mil millones de pesos.

“La UNAM hizo un programa de austeridad que me parece muy bien. Y hay que ir avanzando en eso

para que haya recursos suficientes y podamos ir alcanzando la gratuidad que establece la Constitución”, destacó durante su mañanera de ayer.

Tras jaloneos para que la Cámara de Diputados no ajustara a la baja el presupuesto de la máxima casa de estudios y tras la aprobación en noviembre de los recursos que ejercerá este año, el 9 de diciembre pasado la institución difundió en la *Gaceta UNAM* el Programa de Racionalidad Presupuestaria 2025, de aplicación obligatoria.

La institución remarcó que el pro-

grama “es consecuente con las medidas de austeridad promovidas por el gobierno de México y está basado en la política institucional de transparencia y rendición de cuentas que la Universidad ha llevado a cabo desde hace más de dos décadas”.

Para 2025 la estrategia considera, entre otras medidas, reducir al mínimo los viajes y viáticos, telefonía celular y la compra de vehículos. Además, los funcionarios adscritos a la Rectoría no recibirán aumento salarial y no se autorizará la creación de plazas laborales.